

Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Laksanakan Jumat Curhat Bersama di Masjid Ar Rahman

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 24, 2023 - 10:10



Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Laksanakan Jumat Curhat Bersama di Masjid Ar Rahman

Sukabumi, 24 November 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, bersama Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA SUHENDAR,

melaksanakan Giat Jumat Curhat di Mesjid Jami Ar Rahmah, Kp.Pasirgede, Desa Nyalindung, Kec.Nyalindung.

Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dihadiri oleh ibu-ibu pengajian mesjid. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek menyampaikan beberapa poin penting kepada warga masyarakat.

Pertama, Kapolsek mensosialisasikan tahapan Pemilu tahun 2024, sambil menghimbau agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (HOAX) terkait Pemilu tersebut.

Kedua, mengajak ibu-ibu untuk aktif melaksanakan ronda malam di Satkamling dan selalu waspada terhadap masuknya ajaran intoleransi atau radikalisme.

Poin ketiga menekankan pada pengawasan terhadap anak-anak dalam pergaulan di lingkungan dan penggunaan handphone agar anak-anak tidak menjadi pelaku atau korban kenakalan remaja.

Terakhir, Kapolsek menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Dalam sesi curhatan dari warga, beberapa poin menonjol termasuk apresiasi terhadap program Jumat Curhat yang dianggap dapat menampung aspirasi dari seluruh lapisan masyarakat. Namun, ada juga keluhan mengenai bantuan pemerintah yang dianggap belum tepat sasaran.

Kapolsek Nyalindung mengapresiasi dukungan masyarakat terhadap kegiatan Jumat Curhat dan berkomitmen untuk melanjutkan kegiatan tersebut. Terkait bantuan yang dinilai tidak tepat sasaran, Polsek akan berkoordinasi dengan Pemerintah Desa dan Kecamatan untuk memastikan data penerima bantuan disampaikan melalui RT RW setempat yang lebih mengetahui kondisiarganya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menutup laporan dengan mengucapkan hormat dan mengapresiasi partisipasi masyarakat dalam membangun keamanan dan kesejahteraan bersama.